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Главным из вопросов глава Белогорска обозначил возврат к обсуждению  предложений
по обращению с ТКО с прошлого Совета глав
. С перечнем мер по практической реализации нового порядка в сфере обращения с
твердыми коммунальными отходами, вступившего в силу в 2019 году, главы
муниципалитетов выступали почти год назад.

  

– Часть из них реализована, но до чистоты и порядка в муниципалитетах далеко, –
заключил Станислав Мелюков. – Есть над чем трудиться.
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